

Cornilleau, reconnue dans le monde entier

► Françoise DAMIENS

Cornilleau, ce sont les tables de ping-pong conçues et fabriquées dans l'Oise, à Bonneuil-les-Eaux. Cette entreprise, leader mondial de la table de ping-pong haut de gamme, ne cesse d'évoluer, toujours à l'écoute du marché.

La genèse de l'entreprise Cornilleau a débuté en 1946, à l'époque de la reconstruction de l'après-guerre, dans l'atelier de menuiserie d'Émile Cornilleau. En 1968, le fils, Pierre, souhaite faire évoluer l'entreprise et une opportunité se présente avec la réalisation de tables de ping-pong. Les 300 premières tables sortent de l'atelier en 1969 et le début d'une longue histoire commence.

Depuis, Cornilleau a toujours été partenaire des événements internationaux de haut niveau, puisqu'elle a été le sponsor officiel de la Coupe du monde par équipe en 2007, 2009, 2010 et 2011. Deux joueurs de leur équipe sont présents aux Jeux olympiques : Simon Gauzy (n°1 français et n°18 mondial) et Hugo Calderano (n°1 brésilien et n°46 mondial). D'ailleurs, le ping-pong connaît une croissance continue depuis 1995 et ce sport reste une valeur universelle intergénérationnelle. Aujourd'hui, les tables de ping-pong Cornilleau se trouvent chez les particuliers, dans les clubs sportifs, dans les bars branchés parisiens et américains, sans oublier au

cinéma. « Nos tables se retrouvent dans des scènes de films comme *Un homme à la hauteur*, avec Jean Dujardin, et dans un film avec José Garcia et Florence Foresti qui sortira en décembre 2016 », explique Cédric Corre, responsable marketing et communication, lui-même ancien champion de haut niveau de tennis de table.

Une entreprise picarde toujours en évolution

Presque un demi-siècle plus tard, l'entreprise compte 100 salariés : 30 personnes dans les bureaux et laboratoire, et 70 personnes en fabrication. « Chaque année, ce sont 100 000 tables et 500 000 raquettes qui sortent de notre entreprise et partent vers 80 pays, la France restant le premier acheteur, suivie de la Grande-Bretagne », explique Cédric Corre. Cette réputation internationale est due à des produits de qualité et à l'innovation, avec une gamme très complète, allant du loisir à la haute compétition. Le laboratoire de recherche, qui est installé au cœur de l'entreprise, ne cesse d'étudier de nouveaux procédés et techniques d'innovation. Si Cornilleau fabrique des tables de ping-pong indoor (intérieur), le spécialiste de la table de ping-pong a été pionnier dans le développement des tables outdoor, avec la particularité d'offrir une garantie décennale sur celles-ci. Cette garantie s'applique sur tous les composants, exception faite des pièces d'usure (roues, filets et poteaux de filet).

Bientôt une raquette écoconsommable
Les tables sont et resteront fabri-



D.R.

Toutes les tables de ping-pong sont développées et réalisées dans l'entreprise picarde. Les raquettes sont conçues en Picardie ; les tubes, tôles et autres accessoires viennent elles aussi essentiellement de Picardie et d'Île-de-France. « Nous sommes toujours à l'écoute du marché. Nous avons toujours des projets dans les cartons. Nous pensons continuellement à la sécurité, à la mobilité, au design, à l'innovation », précise le responsable marketing qui annonce qu'une raquette innovante sera en vente en mars 2017. « Nous avons travaillé en partenariat avec Armolux, l'entreprise bretonne, dans le but de réaliser la première raquette écoconsommable au monde. Cette raquette va être réalisée en partie avec de la fibre textile, plus particulièrement avec les anciennes tenues de la SNCF et de la poste. Elle sera vendue au prix de 10 euros », annonce, ravi, Cédric Corre.